




COMPTE RENDU CONSEIL ED CLESCO 
16 décembre 2024 à 14h  

salle D30 
16 présents – 2 procurations 

 
 
 
En introduction : Petit geste très apprécié : distribution d’un très joli coffret - bouteille 

isotherme, mug et lunchbox – à tous les membres du conseil : MERCI !!!!! 
 
 

 Site web de l'école doctorale 
Proposition de Delphine pour intégrer les informations des manifestations des laboratoires UT2 sur le 
site de l'ED dans un premier temps puis des laboratoires UT dans un second temps. 
 

 Personnalités extérieures 
Dans les textes, le conseil de l’Ecole doctorale doit être composé de 3 personnalités du monde socio-
économique et 2 personnalités du monde scientifique. A ce jour, Céline Calleya (CNES) et Zoé Fafet 
(cellule valorisation UT2J) sont issues du monde socio-économique. Il nous manque donc à ce jour 3 
personnalités, dont une du monde socio-économique et 2 du monde scientifique. Il nous faudrait 
réfléchir à des propositions potentielles pour pourvoir ces postes. Des contacts sont 
proposés/échangés avec la direction de l’ED  
 

 Bilan de la journée Cifre 
Pascal GIAT de l’ANRT a animé une conférence de deux heures devant 70 étudiants, le mercredi 11 
décembre 2024. 
 

 Bilan de la réunion avec les masters 
69 étudiants ont suivi la visio du 6 décembre 2024. 
 

 Réunion avec les encadrants des Unités de recherche de l'ED prévue le 03 avril 2025 
en visio 
+ réunion animée par la VP recherche en hybride : 28 janvier 2025 mais qui 
s’adressent qu’aux encadrants UT2 
 

 Réunion avec les représentants des doctorants des 3 ED 
Qui a eu lieu le 25 novembre 2024 afin de connaitre les tâches inhérentes aux élus et voir si toutes ces 
tâches seraient reconduites avec les élus du prochain mandat de mars 2025. 
 

 Dotation budgétaire ED Clesco 
Budget alloué :  + 17 000 euros en 2024 
Dépenses :  -     Formations UT : 5000 euros 

- JSDOC (buffet, posters) : 1700 euros 
- Cotisation CEPEL : 350 euros 
- Journée de rentrée : 3000 euros 
- SMID : 1500 euros 
- Carnets de rentrée : 300 euros 
- Collations CDU : 600 euros 
- Repas avec représentants : 200 euros 
- Contribution CERCO : 500 euros 
- Fournitures : 100 euros 



- Divers (déplacements formateurs, goodies, conseil, etc ..) : 3000 euros 
En dehors de la dotation : 200 heures attribuées par le central aux formations 
Une discussion est lancée sur les possibilités de dépenses « autres » si un reliquat subsistait. Pour 
l’instant, les conseillers n’ont pas réellement d’idées sur les opportunités en lien avec un possible 
reliquat.  
 

 JSDOC : 17 MARS 2025 
Les élus étudiants font un point : communication sur la journée envoyée, budget en cours de 
validation. 
Pour rappel, la JSDOC est une journée annuelle de présentation des travaux des doctorants toutes ED 
confondues, jusqu’à 8 communications orales et avec présentation de posters à la pause repas.  
Le comité de sélection est composé uniquement de doctorants. 
 

 Journée de rentrée 2025-2026 
Concernant celle de cette année qui s’est déroulée lundi 14 octobre 2024 avec cérémonie de remise 
de médailles en clôture de la journée. Tout s’est très bien passé. 
Un format similaire sera reconduit avec une attention particulière sur la date qui permettrait aux 
enseignants de venir à cette journée obligatoire : première semaine des vacances de la Toussaint. 
Discussion sur le contenu de cette journée apprécié et d’éventuelles autres suggestions notamment 
des précisions sur les formations obligatoires telles que le CER, RGPD, éthique et intégrité, CPP …à 
l’attention des doctorants mais aussi des encadrants. 
 

 Répartition du contingent CDU   
Rappel calendrier Campagne 2025 :  
Retour dossier Sedoc 30 juin 2025 23 heures, sur adum 
Auditions : 4 juillet 2025 en salle D31 
Process : Chaque laboratoire fait remonter un certain nombre de candidatures : au total : 16. 
Depuis septembre 2024 : discussion sur la demande de SCOTE de présenter un 
candidat, potentiellement tous les X années  
A discuter : comprendre la répartition actuelle des postes CDU en fonction des UR ; comment intégrer 
la demande de SCOTE dans le contingent actuel de CDU ; revoit-on les critères : nombre HDR, durée 
moyenne des thèses, nombre abandon, démissions, etc. ; fait on remonter 16+1 candidature ? Quels 
sont les critères retenus le jour de l’audition ?  
Toutes ces questions ne peuvent pas se résoudre en conseil. Il est proposé de constituer un groupe de 
travail qui aura pour objectif de proposer des hypothèses à discuter lors du conseil. Nous ne 
précipiterons rien, l’idée est d’être prêt pour l’année universitaire 2025-2026. Je reviendrais vers vous 
pour la création du groupe de travail en janvier. 
 

 Informations diverses 2024  
-  Lancement de la campagne CDH imminente  

Informations à venir en ligne : https://clesco.univ-tlse2.fr/accueil/financements-de-these/campagne-
contrats-doctoraux-pour-lecole-doctorale-clesco  
 
Un doodle va être envoyé en janvier pour trouver la date du prochain conseil qui portera 
essentiellement sur un bilan des formations et sur l’évaluation HCERES et sans doute sur l’évolution 
du groupe de travail sur les CDU. 
 
La séance est levée à 16 heures. 
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